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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 23 NOVEMBRE 2021 CONVOCATA ORE 14,30 
 
Ordine del Giorno:  
 

1) Azienda Speciale “Regina Elena”: approvazione del Bilancio di esercizio chiuso al 
31/12/2020 e dei suoi allegati (ex art. 114, comma 8, D.Lgs 267/2000 T.U.E.L.). Rilevazione 
della Perdita di esercizio; 

2) Riconoscimento del debito fuori bilancio ai sensi dell’art. 194 del D.Lgs n. 267/2000, 
originato dalla perdita d’esercizio 2020 dell’Azienda Speciale “Regina Elena”;  

3) Azienda Speciale Regina Elena – Approvazione del budget economico previsionale 2021-
2023 e aggiornamento annuale 2021 del piano programma anni 2021-2022-2023; 

4) Bilancio di previsione 2021/2023. DUP 2021/2023. Variazione n. 5;  
5) Votazione della proposta di delibera ad oggetto “Regolamento della Polizia Mortuaria” ai 

sensi dell’art. 13 comma 3 del Regolamento del Consiglio Comunale; 
6) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: Nives Spattini, Cesare Bassani, Elisa Serponi, Mauro Lancioni, Marco Barilli, 
Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci. 
Interviene il dirigente Massimiliano Germiniasi. 
Presiede Nives Spattini. 
Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 
La presidente assegna la parola al dirigente Germiniasi che espone che l’evidenza finale del bilancio 
dell’azienda speciale Regina Elena termina con una perdita di circa 278.000 euro in larga parte derivante 
dalle conseguenze della pandemia in atto. Tale perdita viene finanziata ex art. 194 TUEL dal Comune “a 
patto che derivi da fatti di gestione” come debito fuori bilancio. Tale debito era già stato accantonato per 
340.000 euro dall’Ente. 
La presidente conclude che pertanto si procederà nell’ordine con i punti 1, 2 e 3 all’OdG. 
Interviene la consigliera Andreazzoli chiedendo se oltre ai finanziamenti per ristoro Covid sono affluiti altri 
finanziamenti. 
Il dirigente risponde che ciò non è stato specificato pertanto rinvia alla relazione. 
La consigliera Andreazzoli chiede quando sono stati deliberati i 340.000 euro. 
Il dirigente risponde che ciò è stato deliberato all’inizio di maggio, con il consuntivo. 
Interviene il consigliere Vannucci considerando che nella relazione è scritto che nei primi 3 mesi del 2021 e 
in precedenza la struttura ha vissuto momenti difficili. Le tensioni per gli aspetti gestionali originano da 
difformità di soluzioni ipotizzate tra la direttrice e il CdA. Da mesi i consiglieri chiedono di sapere cosa è 
successo e ad oggi ancora non se ne sa molto. Anche in ordine alla sospensione della direttrice. 
Interviene il consigliere Lancioni rammentando che obiettivo del CdA è sempre stato quello di contenere le 
spese. 
Il dirigente Germiniasi risponde che l’amministrazione ha ricevuto ingenti fondi. Il problema è che sono stati 
conosciuti a fine anno. Il trend delle entrate del Comune era disastroso ed in quel momento la priorità era 
quella di colmare la differenza di entrate, inoltre non si sapeva ancora come potevano essere usate quelle 
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risorse. Inoltre era in discussione con la Regione Toscana e la ASL la possibilità di ottenere trasferimenti 
compensativi, con conseguente riduzione della perdita. 
La consigliera Andreazzoli chiede se dunque l’ammontare dei trasferimenti è stato determinato a fine 2020. 
A ciò il dirigente Germiniasi risponde affermativamente. 
La consigliera Andreazzoli chiede informazioni sui 700.000 euro di cui si è parlato nel 2021. 
Il dirigente Germiniasi risponde che quest’anno l’amministrazione sta percorrendo la strada delle variazioni 
di bilancio sui fondi Covid 2021. Nel 2021sono stati erogati 180.000 euro ordinari, per il 2020 non sono 
ancora stati erogati. Oltre a ciò hanno chiesto un rimborso delle spese extra per il 2020 di circa 40.000 euro. 
 
La presidente mette ai voti: 
Punto 1  

 favorevoli 4 (quattro) – Nives Spattini, Cesare Bassani, Elisa Serponi, Marco Barilli; 
 contrari nessuno, 
 astenuti 4 (quattro) - Mauro Lancioni, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci 

Punto 2  
 favorevoli 4 (quattro) – Nives Spattini, Cesare Bassani, Elisa Serponi, Marco Barilli; 
 contrari nessuno, 
 astenuti 4 (quattro) - Mauro Lancioni, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci 

Punto 3  
 favorevoli 4 (quattro) – Nives Spattini, Cesare Bassani, Elisa Serponi, Marco Barilli; 
 contrari nessuno, 
 astenuti 4 (quattro) - Mauro Lancioni, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci 

 
La presidente mette ai voti il  Punto 4 Bilancio di previsione 2021/2023. DUP 2021/2023. Variazione 
n. 5; 

 favorevoli 4 (quattro) – Nives Spattini, Cesare Bassani, Elisa Serponi, Marco Barilli; 
 contrari nessuno, 
 astenuti 4 (quattro) - Mauro Lancioni, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci 

 
Si passa al punto 5 all’OdG Votazione della proposta di delibera ad oggetto “Regolamento della 
Polizia Mortuaria” ai sensi dell’art. 13 comma 3 del Regolamento del Consiglio Comunale; 
La presidente considera che la delibera c’è già quindi mette ai voti: 

 favorevoli 5 (cinque) – Nives Spattini, Cesare Bassani, Elisa Serponi, Marco Barilli, Mauro Lancioni; 
 contrari 3 (tre) - Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci, 
 astenuti nessuno. 

 
La seduta termina alle ore 15,30 
 
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
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f.to la Presidente della Commissione 2^  
Nives Spattini 
 
I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con sistemi 
informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 dell'art. 3 del 
decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto responsabile. 


